

mes d'état, tout ce que nous aimons et tout ce que nous vénérons ?

Ils se trompent. Nos populations sont fatiguées : elles sont fatiguées des moyens honteux que l'on emploie pour les détacher de leurs prêtres et de leurs pasteurs, et les rendre hostiles à nos communautés religieuses ; fatiguées et légitimement indignées de voir des mains sacrilèges se porter sur l'arche sainte de leurs glorieuses traditions ; fatiguées d'être traitées avec dédain et de s'entendre dire qu'elles ne savent pas parler leur langue et qu'elles sont inférieures en tout aux autres peuples ; fatiguées enfin des outrages grossiers dont la race canadienne-française est trop souvent l'objet, depuis quelques années, et cela sur son propre territoire, de la part d'écrivains de qui nous sommes en droit d'attendre, sinon une note juste et reconnaissante, du moins une note discrète et polie.

Il est temps que cet état de chose prenne fin. L'heure du rappel à l'ordre est venue. Il n'y va pas seulement de nos intérêts religieux, l'honneur national lui-même est profondément blessé. La jeunesse, dont nous sommes fiers à tant de titres, est outillée pour la lutte et prête à la soutenir. Sachons donc nous faire respecter et imposer silence à quiconque outrage notre race : sa foi, ses traditions et ses œuvres.

---

## NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

---

Par décision de Mgr Z. Racicot, vicaire général et administrateur du diocèse de Montréal, ont été nommés :

- M. l'abbé F. Pariseau, curé de Repentigny, en remplacement de M. l'abbé J. Gaudet, qui se retire du saint ministère.
  - M. l'abbé T. Beaudry, curé de Saint-Alphonse.
  - M. l'abbé O. Mousseau, vicaire à Saint-Joseph.
-